

Bremen-Osterholz

Stadtteileben im Internet

[15.06.2005] Mit BORiS (Bürger Online Redaktion im Stadtteil) können Einwohner von Bremen-Osterholz via Internet Einfluss auf Angelegenheiten ihres Stadtteils nehmen. Geplant ist, dass alle 23 Bremer Stadtteile eine solche Kommunikationsplattform bekommen.

Das Stadtportal www.bremen.de hat Zuwachs bekommen. Mit wenigen Erweiterungen und Anpassungen des Content-Management-Systems der Firma Six wurde jetzt "BORiS" gestartet: die Bürger Online Redaktion im Stadtteil Bremen-Osterholz ist deutschlandweit einer der ersten Stadtteile mit einer solchen Bürger-Online-Redaktion. Diese gestaltet ehrenamtlich in enger Zusammenarbeit mit dem Ortsamt und dem Stadtteilbeirat eine virtuelle Osterholzer Stadtteilzeitung. Abgesehen von der Nutzung stadtteilbezogener Informationen können sich die Osterholzer über das Stadtportal auch an die zentralen Behörden wenden. Die Online-Redaktion sorgt dafür, dass der Absender umgehend von dem Zuständigen des jeweiligen Ressorts eine Antwort erhält, die - abgesehen von vertraulichen Anfragen - für alle zugänglich ist. Osterholz ist das Pilotprojekt von BORiS. Es ist geplant, dass alle 23 Bremer Stadtteile eine solche Kommunikationsplattform erhalten.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Bremen, Six, CMS, Content Management, Portal, E-Partizipation